## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

24 mai 2024

## Déclaration de l'Association parlementaire Canada-Afrique célébrant la Journée mondiale de l'Afrique

En ce 25 mai, l'Association parlementaire Canada-Afrique est heureuse de souligner la Journée mondiale de l'Afrique. Cette journée célèbre l'anniversaire des accords ayant mené à la création de l'Organisation de l'Unité africaine le 25 mai 1963, devenue l'Union africaine en 2002.

L'Association parlementaire Canada-Afrique a été créée en 2003. C'est l'une des 13 associations parlementaires officiellement reconnues. Elle est constituée de membres du Sénat et de la Chambre des communes de tous les partis politiques représentés au Parlement.

L'Association vise à encourager les échanges entre les parlementaires canadiens et africains, et à faciliter le partage des meilleures pratiques autour des fonctions parlementaires essentielles de contrôle, de représentation et de législation. Elle cherche aussi à améliorer la compréhension des parlementaires canadiens sur les problèmes auxquels est confronté le continent africain, ainsi que sur les opportunités qui s'y trouvent.

À cette fin, et pour souligner la Journée mondiale de l'Afrique, l'Association a organisé une conférence à Ottawa le 17 avril dernier sous le thème Les relations Canada-Afrique : Pour un développement économique durable. Cette session plénière a été l'occasion d'échanger entre les présentateurs, Mme Susan Namulindwa et les professeurs Edward Ansah Akuffo et Jeremy de Beer, les parlementaires et les membres du corps diplomatique africain présents.

À l'occasion de la Journée mondiale de l'Afrique, l'Association souhaite affirmer son soutien indéfectible au succès africain et au développement de relations harmonieuses et enrichissantes entre les nations africaines et le Canada et son Parlement.

## Renseignements

M. Marc-André Bourgon Secrétaire d'association Association parlementaire Canada-Afrique CAAF@parl.gc.ca